

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah atas rahmat dan karunia yang diberikan, sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini sebagai salah satu syarat untuk mencapai Gelar Sarjana Ekonomi pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana Jakarta Barat.

Melalui berbagai data yang tersedia dan dengan kemampuan yang masih terbatas dalam penelitian ini, penulis mencoba menganalisa pengaruh Persepsi nilai hijau, Persepsi Resiko Hijau dan Kepercayaan Hijau pada Minat Beli Hijau pada produk The Face Shop. Adapun judul dari penelitian ini adalah **“Pengaruh Persepsi nilai hijau, Persepsi Resiko Hijau dan Kepercayaan Hijau Terhadap Minat Beli Hijau pada produk The Face Shop”**.

Walaupun penulis telah berusaha sebaik-baiknya dalam penulisan ini namun dengan terbatasnya ilmu pengetahuan yang dimiliki serta terbatasnya waktu untuk mendapatkan data, maka penulis menyadari penyusunan skripsi ini masih jauh dari sempurna dan juga memiliki banyak kekurangan. Tetapi penulis berharap semoga skripsi ini dapat memberikan ilmu yang bermanfaat. Dalam penulisan ini, penulis mendapat bantuan dari berbagai pihak dalam menyelesaikan penulisan ini.

Dengan segala kerendahan hati penulis ingin mengucapkan terima kasih atas segala bantuan, terutama atas bimbingan Bapak Dudi Permana, Ph.D selaku dosen pembimbing skripsi yang telah sabar dalam membimbing, mengarahkan,

memberikan semangat tinggi yang tiada hentinya serta saran dan motivasi kepada penulis sehingga skripsi ini dapat tersusun. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan rasa terimakasih yang sebesar besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan proposal ini terutama kepada:

1. Dr. Arissetyanto Nugroho, MM., IPU., CMA., MSS selaku Rektor Universitas Mercu Buana.
2. Dr. Harnovinsah, Ak., M.Si., CA., CIPSAS selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
3. Jajaran Program Studi Manajemen S1, Bapak Dudi Permana, Ph.D selaku kaprodi Manajemen S1 Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Muhammad Soelton, S.Psi, MM selaku Sekertaris Program Studi Manajemen S1. Dan Ryani Dhyan Parashakti, SE.MM selaku Sekretaris Program Studi Manajemen S1 Universitas Mercu Buana.
4. Bapak Suharno sebagai dosen Metodologi penelitian yang sangat sabar memberikan saran, bimbingan, arahan dan semangat dari awal bagaimana sampai selesainya tersusunya proposal ini.
5. Teman dan Sahabat “Kantin Surabaya” Pakde, Bude, Randa Eka Noverino, Daeng Reynaldy, Suryadi Syafutra, Abu Simal, Nina Ayu Wulandari, Rizky Amelia Purwantoro, Riantoni Amelius, Patrik Erlangga dan lain- lain yang telah mendukung dan menyemangati ataupun menemani untuk setiap kejenuhan yang selalu menghampiri penulis dari awal semester sampai akhir semester terutama saudara Andhika Fahlevi yang sudah membantu memotivasi maupun dorongan semangat yang diberikan.

6. Teman dan Sahabat Keluarga Besar “Himpunan Mahasiswa Jurusan Manajemen S1 Angkatan 2015- 2017 ” Retno Ambarwati, Roy Effendi, Indriani Sara, Andre Nur Priambada, Milio Hoky, Abdul Rozak, Elsa Rianty, Nia Metralisa, Dara Magfirah, Thalia Indriani Sari, Andre Sakti, beserta alumni dan juga teman lainnya yang telah memberikan motivasi maupun dukungan atas tersusunya proposal ini maupun menemani hidup di universitas dengan berbagai kegiatan himpunan selama dua tahun periode yang sangat menyenangkan dan bermanfaat bagi diri ini.
7. Teman dekatku yang telah memperjuangkan proposal ini selalu mensupport dan mendukung terus yaitu Novera Dwi Putri.
8. Teman dan Sahabat keluarga besar Mahasiswa Manajemen S1 Universitas Mercubuana angkatan 2014-2018 yang saya cintai atas dukungan, motivasi dan juga semangat yang tiada habisnya jika membicarakan tentang proposal maupun hal lainnya, semoga kita semua sukses bersama dan sehat selalu atas dukungan Allah SWT dan dipertemukan kembali lain waktu.
9. Seluruh Dosen dan Staf Program Studi Manajemen S1 Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana yang telah memberikan banyak ilmu yang sangat bermanfaat dan tidak terbatas kepada penulis.

Penulis menyadari yang sebesar besarnya bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna dikarenakan terbatasnya pengetahuan dan pengalaman yang dimiliki penulis. Oleh karena itu penulis mengharapkan segala bentuk saran serta masukan bahan kritik yang membangun dari berbagai pihak. Semoga skripsi ini bermanfaat dan dapat menambah pengetahuan khususnya bagi penulis dan pembaca pada umumnya. Akhir kata dengan segala ketulusan dan kerendahan diri, penulis mohon maaf apabila ada kesalahan dan kelemahan dalam skripsi ini.

Jakarta, 22 November 2017

Hormat saya,

Badriansah Kurnia



UNIVERSITAS
MERCU BUANA